Globedia

Presentan proyecto para blindar unidades de trasnporte en Ags

25/09/2011 07:34

El gobernador Carlos Lozano de la Torre se reunió con el presidente de la empresa IBN Aeroespacial, Arturo Ávila Anaya, quien le presentó un proyecto de inversión de 10 millones de dólares para instalar células industriales, para la fabricación de materiales balísticos. Esta tecnología servirá para blindar helicópteros, aviones, industria automotriz y aeroespacial, mismas que generarán al terminar su implementación poco más de 250 nuevos empleos en Aguascalientes, explicó el empresario. Dio a conocer que la empresa comenzará a operar en los hangares 1 y 4 ubicados en el Aeropuerto Internacional "Jesús Terán Peredo", en los que ya se comienza a instalar la maquinaria de alta tecnología para el desarrollo de blindajes balísticos ligeros. "Para lo que se requerirá de mano de obra calificada, tema en el cual destaca Aguascalientes por contar con trabajadores con alto sentido del compromiso y abiertos a la capacitación y especialización", concluyó. Por su parte, Lozano de la Torre dijo que la empresa líder mundial en blindaje automotriz, militar y de productos para la industria aeroespacial, encontró en Aguascalientes no sólo una ubicación geográfica inmejorable para extender sus operaciones, sino también un clima laboral y una capacidad operativa excelentes. Agradeció a los representantes mexicanos de esta empresa transnacional, fundada en Brasil en 1979, su entusiasmo y decisión para invertir en Aguascalientes.

Más sobre

Carlos Lozano de la Torre